



El Ayuntamiento de Adra ha diseñado un amplio programa de Navidad 2016-2017, compuesto por cerca de medio centenar de actividades deportivas, culturales y de ocio que presta especial atención a las propuestas para disfrutar en familia y, especialmente, las dirigidas a los más pequeños del municipio.

El alcalde de Adra, Manuel Cortés, acompañado por la concejala de Fiestas y Tradiciones, Elisa Fernández, ha dado a conocer las principales ofertas de ocio para la época navideña. Una programación que ha calificado "de gran interés y muy completa, dirigida tanto a los abderitanos como a las personas que nos visitan" que hará que "disfrutemos aún más de nuestra ciudad en estas fechas".

Manuel Cortés ha destacado el "buen trabajo" realizado por los técnicos del Ayuntamiento de Adra y por los concejales implicados en su elaboración para sacar adelante una programación "ambiciosa y con propuestas para todas las edades", al tiempo que ha agradecido la "colaboración del tejido asociativo y comercial de la ciudad".

El alcalde ha destacado que, entre las principales actividades que integran este programa navideño, que abarca desde el 2 de diciembre hasta el próximo 9 de enero, consta de varios musicales infantiles y obras de teatro, conciertos, actividades culturales y deportivas, animación, exposiciones y espectáculos navideños.

El Coro Pedro de Mena dará la bienvenida a la Navidad

Por su parte, Elisa Fernández ha detallado algunas de las actividades más destacadas de la programación, que dará comienzo este viernes, 2 de diciembre, con el tradicional encendido de las luces navideñas. Este año, Adra dará la bienvenida a la Navidad con la actuación del Coro Infantil Pedro de Mena. Será a las 19:00 horas desde la Plaza Puerta del Mar. Cabe señalar que este año el Ayuntamiento de Adra ha decidido adelantar la fecha del alumbrado para contribuir a dinamizar la ciudad durante el Puente de la Constitución.

El 15 de diciembre a las 18:00 horas tendrá lugar la Bendición del Belén Municipal, que este

año se instalará en el Centro Cultural. Este año también se promoverá el Concurso Local de Belenes que se celebrará entre el 23 de diciembre y el 6 de enero.

Los niños, protagonistas

Adra recibirá la visita de los Reyes Magos de Oriente la noche del próximo 5 de enero en su tradicional cabalgata por las calles de la ciudad. El día 6, Sus Majestades recibirán a los más pequeños en la Plaza Puerta del Mar. Los días previos el paje Real recogerá las cartas de todos los niños y niñas del municipio. Lo hará en la Plaza Enrique Sierra Valenzuela.

Para disfrutar en familia, se han organizado varios musicales infantiles. El próximo domingo 4 de diciembre tendrá lugar 'La chistera mágica', y el jueves, 8 de diciembre el musical 'Vaya Santa Claus...y la fábrica de juguetes'. Ambos serán en el Centro Cultural.

En la programación también se han incluido talleres de cocina infantil animación callejera con reparto de caramelos, el XXII Certamen Navideño Escolar o la actividad Deporte en la Calle, donde los niños y niñas podrán acercarse a las modalidades deportivas que se ofertan en el municipio en una jornada lúdica.

Las asociaciones Arte Danza y Zambra ofrecerán sus tradicionales espectáculos navideños titulados 'Alma Navideña' y 'Navidad Soñada'. Tendrán lugar el 23 y el 30 de diciembre respectivamente y serán en el Centro Cultural. En este espacio también tendrá lugar el III Certamen Navideño de Coros Rocieros, que se consolida dentro de la programación de la ciudad de Adra.

Concierto de José Manuel Soto y Zambombada de Jerez

La edil de Fiestas y Tradiciones ha subrayado como "uno de los platos fuertes de esta programación" el concierto del cantante José Manuel Soto, que ofrecerá un recital de su gira 30 aniversario, en la que también presentará su nuevo trabajo. Este concierto será el 17 de diciembre y las entradas se encuentran a la venta en Ayuntamiento de Adra, Centro Cultural y tiendas Indal Phone de Adra, El Ejido y Aguadulce.

La Zambombada Flamenca de Jerez también visitará Adra esta Navidad. Será otro de los espectáculos de relevancia incluido en el programa y tendrá lugar el 29 de diciembre. Un gran concierto de villancicos que tiene su origen en la localidad gaditana.

Este año tendrá lugar la celebración del I Concierto Fenicio Rock, que será en el Salón Municipal el próximo 3 de diciembre. Este día, el Centro Cultural acogerá la I Gala de la Moda 'Adra Solidaria', en beneficio de la Asociación de Salud Mental El Timón.

Por segundo año consecutivo, la Asociación de Comerciantes y Centro Comercial Abierto organizará el II Deporte Solidario a favor de Cáritas. Esta actividad será el 23 de diciembre y está abierta a la inscripción de todas las personas que lo deseen. El único requisito será donar un juguete o alimento no perecedero.

Elisa Fernández ha detallado algunas de las actividades culturales incluidas dentro de la programación como son las obras de teatro 'Adolf y Eva' o 'Almeriensismo', junto a la presentación del libro 'La llamada del mar' o la exposición 'Retratos' de pinturas y técnica mixta del artista José Manuel Haro.

Finalmente ha invitado a todos los abderitanos y visitantes a "participar de forma activa en estas actividades, pensadas para pasar una gran Navidad" y ha señalado que la programación se distribuirá en programas de mano y se difundirá a través de las redes sociales del Ayuntamiento de Adra, así como en su página web para que esté al alcance de todos en cualquier momento.